

Trauern in würdigem Rahmen

Beerdigungsinstitut Ehrhoff in Friedewald hat neuen Andachtsraum eingerichtet

FRIEDEWALD. Bereits seit 1985 betreiben Anita und Günter Ehrhoff in Friedewald ein Bestattungsinstitut. Es wurde damals dem seit 1948 bestehenden Steinmetzbetrieb als sinnvolle Ergänzung angegliedert.

Nun hat das Familienunternehmen, zu dem auch Sohn Marco gehört, im neuen Anbau des Geschäftsgebäudes einen separaten Andachtsraum eingerichtet. Dort können Angehörige bis zu kleineren Trauergemeinden in einem würdigen

Worte des Trostes

Rahmen von den verstorbenen Abschied nehmen. Auch ist es hier möglich, dass ein Pfarrer oder ein Trauerredner segnende sowie Worte des Trostes aussprechen kann.

Darüber hinaus bietet das Bestattungsinstitut Ehrhoff für den Trauerfall ein umfangreiches Dienstleistungspaket an und möchte damit Hinterbliebene in sorgenschwerer Zeit von Behördengängen und an-



Auswahl: Zum Beerdigungsinstitut gehört auch ein Ausstellungsraum mit einem ausgesuchten Sortiment an Särgen verschiedener Preisklassen..

FOTOS: RODA

deren Formalitäten entlasten. Gleichfalls übernehmen die Bestattungsfachleute auf Wunsch Vorgespräche mit

Pfarrer oder Trauerredner, das Bestellen von Kranz- und Blumenschmuck sowie die Ausgestaltung der Trauerhalle auf

dem Friedhof. Auch bei der Gestaltung von Traueranzeigen und -karten ist die Familie Ehrhoff gerne behilflich.



Begleitung auf dem letzten Weg: Einen neuen Andachtsraum haben Günter, Anita und Marco Ehrhoff (von rechts) in ihrem Geschäftsgebäude eingerichtet. Hier können Angehörige in würdigem Rahmen von den Verstorbenen Abschied nehmen. Der Raum bietet Platz für Familien bis zu kleineren Trauergemeinden.